



資源を大切に!



廃品回収で「わたしたちの機関誌」を発行

葛塚中学校（島文次郎校長、生徒数二、九六人）の生徒会は、恒例になった廃品回収を夏休みに行いました。これは、生徒会が自主的に計画を立て、全校生徒を連絡して、行うものです。今年も業者と相談して、各町内にになると町内の各家庭から、廃品回収の日はいつですか、という問い合わせもくることがあります。一石二鳥の効果があり、今後も続けていく予定です。

業者が計量、みんな汗だくでがん張りました

丸山り工さん
(新鼻 94歳)



工事中です



今まで、年に「三回風邪をひく」と医者にかかるくらいだったが、今年の1月から、食事などの薬を一日二回飲んでいるとのこと。毎日七時半に起床、朝御飯あと、お茶を飲み、テレビを見たりの日々、時に面白い番組があると夜更かしすることもある。毎日七時半に改築計画を立てる。改築が出来ないで、動物が出てくる。耳が遠くて番組が好きですね。耳が遠くて画面だけ見ているんだけれど、いつもありますよ。

食事は、「敬老会で、もつれた茶わん、と、長生きするか？」と、朝きちんと御飯を食べるんです。そうですね。好きな物は、ピラメの焼いたのとか、野菜は、何でも食べるね。そのあと、イカの煮製を、お茶そばに

【丸山り工さん】

「お茶を飲むくらいになりましたが、何よりも幸福です。」

【新鼻の部屋】

「お湯をわかしてお茶のみます。晴れてまだ雲があつてね。それまではお茶など、

の丸山り工さんを訪ねてみま

した。

記憶力抜群

九月二日晴、午前八時二十度。十二時二十五度。午後五時二十度。

【今朝】

七時二十分に起きた。

【朝食】

お湯をわかしてお茶のみます。晴れてまだ雲があつてね。それまではお茶など、

の丸山り工さんを訪ねてみま

した。

【朝食】

お湯をわかしてお茶のみます。晴れてまだ雲があつてね。それまではお茶など、